Frühlingsball an der IGS Mainspitze



Förderverein der IGS-Mainspitze -

Es war wieder soweit! Die Schülervertreterin Lena Paranczuk, Lehrer und Mitschüler organisierten gemeinsam mit dem Förderverein der IGS Mainspitze einen Frühlingsball zum Thema "overdressed".

Nachdem im letzten Jahr der Startschuss mit den Sommerball ein großer Erfolg war, sollte dieses Event wiederholt werden. Es wurden mehr als 150 Eintrittskarten auch an der Abendkasse verkauft und schnell füllte sich die hübsch dekorierte Cafeteria. Der Förderverein organisierte und verkaufte die Getränke und dankt REWE Christian Märker für das gespendete Salzgebäck.

Für die Licht- und Tontechnik war die Schul-AG von Herrn Cuny verantwortlich die mit passender Musik einheizten.

Lena verlässt nach dem Sommer die IGS, wünscht sich solche Veranstaltungen beizubehalten und dass zusammen mit noch mehr aktiven Mitschülern diese schöne Tradition beibehalten werden kann.

Text: Sandra Centonze

Foto: János Noweski